

ESPECTACULOS

000151076

(Arte y Espectáculos)

EL MERCURIO

MIÉRCOLES 26 DE JULIO DE 1998

29

Compañía de la Universidad de Antioquia y Mimerit parten hoy a Puerto Montt

Buen viaje Reina Isabel...

Se anticipa por no recibir buenos, será el viaje que incluyan hoy las compañías de teatro Universidad de Antioquia y Mimerit. Las agrupaciones parten con el objetivo de participar en los próximos días de los "Temporales Teatrales Internacionales de Puerto Montt" -junto con la mejor de los últimos producciones- "La Reina Isabel cuando reinaba" y "El controlador al mando al amanecer".

Una arriesgada partida hace una semana con el propósito de presentar la compañía escéntrica de "La Reina Isabel". Hoy el elenco, junto a los guías de recorrer la ciudad turística del Norte Grande, hacia una gira que podrá atrair la atención de la crítica especializada -"atractor" más- en la capital de la Decima Región.

"Mimerit" será el primero en debutar. El joven grupo sobra a los tablas de la sala "Domingo Rivera" este viernes 31 para presentar la obra de Cuzani ("El controlador"). A que durante la última temporada estuvo al público local.

En la práctica, el montaje mantiene el mismo elenco. Saben la ausencia del actor Alfredo García la puesta en escena no presenta mayores variaciones. En su momento, señaló el propio director de la compañía: Alberto Ojeda. Al igual que su compañero de viaje -Cuzani de la U.A.- esta es la segunda vez que "Mimerit" participa del certamen.

Entre los miembros "Mimerit" es la única agrupación no profesional que participa en el festival internacional "Tea-



mas seguros que no declinarán, pero nuestro elenco a pesar de no ser remunerado es profesional en un cien por ciento. Hay satisfacción por la invitación y ella es motivo de orgullo para incentivar a quienes están en este campo". Para Ojeda y toda su "píldora" no hay misterio por demostrar su entusiasmo.

LA REINA.

El "plano" tiene en dadas está un asunto de la compañía urrrentante. "La Reina Isabel cuando reinaba" cerrará los temporales el domingo 2 de agosto. No es casualidad que los organizadores pensaran en esta obra para finalizar una fecha, que la más importante del teatro nacional.

El desafío para "La Reina..." es más allá de las aplausos. Es la oportunidad de mostrar a toda el país un trabajo que solo en la Segunda Región tiene en un año, más de cuarenta mil espectadores. "Vamos con la intención de mostrar la historia de la Compañía de teatro nacional junto a la capacidad de actores y técnicas, quienes con bastante sacrificio respondieron a la convocatoria. Creemos que somos responsables en mostrar la realidad cultural de la región", afirma Miguel Latorre.

A las 21.30 horas de hoy una embajada firma de buenos, iniciará una larga travesía con la intención de mostrar la realidad cultural que a "puerto" y garantizará, dirección: pedana y lista de compromisos en este punto del planeta. Buen viaje y al regreso buenas firmas. - (PCCG-1)

La misma dirección que en 1997, dirige a la obra de Risón Latorre hoy habita un largo viaje hacia Puerto Montt.

A mediados se tentaron de teatro. Parte de esa historia -reconstruida-

25

Buen viaje Reina Isabel -- [artículo] SCG.

Libros y documentos

AUTORÍA

SCG

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Buen viaje Reina Isabel -- [artículo] SCG.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile